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　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东升)
10月29日，由中国马术协会主办，南京金陵马汇
承办的2023年全国马术场地障碍锦标赛在南京
金陵马汇国际马术俱乐部圆满落幕。山东队的
郭庆强与马匹“尼泽尔”夺得个人赛冠军，李
振强、梁锐基领衔的广东队获得团体冠军。
　　本次比赛共吸引了北京、广东、广西、内
蒙古、宁夏、山东、上海、新疆、浙江等地的
9支代表队及部分个人选手参加，其中有15对
人马组合参加了个人赛的争夺。
　　经过两轮比拼，来自潍坊昌乐的山东福龙
马业的骑手郭庆强策骑马匹“尼泽尔”，以总
罚分8分的成绩获得冠军；宁夏队姜志祥策骑
马匹“杰森塔”，以总罚分12分的成绩获得亚
军；宁夏队陈贺其勒图策骑马匹“术伦”，以
总罚分14分的成绩获得季军。冠军马匹“尼泽
尔”的马主王跃江获得本次比赛最佳马主奖。

　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东
升)10月11日至29日，“中国体育彩票”潍坊市首
届大学生篮球联赛在潍坊银座购物中心和潍坊
学院体育馆举行(上图)，潍坊及驻潍15所高校
的15支男子篮球队和4支女子篮球队进行了为
期半个月的激烈角逐，最终，山东科技职业学
院男篮、女篮双双夺得男子组、女子组冠军。
　　本次比赛设男子组和女子组，女子组采取
单循环赛制，男子组采取分组循环赛制，之后
进行淘汰赛。最终，山东科技职业学院、潍坊
职业学院、潍坊科技学院、山东信息职业技术
学院女篮获得女子组前四名；山东科技职业学
院、潍坊学院、潍坊科技学院、山东信息职业
技术学院、潍坊职业学院、潍坊环境工程职业
学院男篮分别获得男子组前六名。

马术场地障碍锦标赛

我市选手获个人赛冠军

市大学生篮球联赛落幕

19支高校球队大展风采

  据新华社北京10月30日电 世界羽联官网
消息，法国羽毛球公开赛当地时间10月29日展
开决赛较量，奥运冠军陈雨菲摘得女单桂冠，
此外女双和混双冠军也归属中国队。
　　女单决赛中，3号种子、国羽“一姐”陈
雨菲以21∶17、22∶20击败中国台北选手戴资
颖，继上周丹麦公开赛后再次登顶。“每一次
和她打都很困难，今天比赛也很激烈。但是我
赢球的欲望非常强烈，这让我坚持到了最
后。”赛后陈雨菲说。
　　名将发挥稳定，国羽两对“00后”双打组
合也有亮眼表现。女双赛场，刘圣书/谭宁经
历一场艰难的拉锯战，以26∶24和21∶19力克
泰国组合基蒂塔拉库尔/巴宗哉，夺得搭档以
来的首个超级750级别赛事冠军。
　　同样实现此突破的还有国羽混双组合蒋振
邦/魏雅欣。今年他们先后拿下亚锦赛冠军、
世锦赛季军。决赛中面对中国香港组合邓俊文
/谢影雪，他们以21∶17、15∶21、21∶1 2
获胜。
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  近日有传闻说，WTA（国际女子网球协会）陷财务
危机，可能于2026年或2027年破产。对此，WTA主席史蒂
夫·西蒙快速回应，“财务状况良好，与ATP（职业网球
联合会）合并的事并不在考虑中”。WTA否认，ATP则未发
声。即便如此，两大组织合并话题的讨论度却是现实存在
的。甚至本月底，这两家还将坐到一起开峰会。

话题始于2020年，费德勒是“发起人”

  2020年4月，在因新冠疫情导
致巡回赛停摆期间，费德勒在社交
账号上更新了一段话：“现在每项
运动都在经历艰难时期，我们可以
在一个更强势有力的机构带领下渡
过难关，而不是分成两个更弱化的
机构……我说的不是球场上的比
赛，而是合并负责管理男子和女子
职业巡回赛的两大管理机构。”
  ATP和WTA分别成立于1972
年和1973年，以性别之分划下了一
道楚河汉界。此前并非没人提出过
类似合并的建议，其中包括WTA
创始人、女子网坛名宿比利·简·
金，“男女巡回赛的合并是我一直
以来乐见其成的事。”然而，直到
2020年费德勒亮明态度、给出建议

后，这个话题才被摆到台面上。
  在费德勒看来，“ATP和
WTA的排名系统不同，标志不同，
网站不同，赛事安排不同，这对观众
来说太难以理解了”。而对会追着赛
程看直播或录播的球迷们来说，
“ATP和WTA的比赛总在两套转播
平台上播放，看比赛很不方便”。
  网球名将穆雷对此甚至还有着
进一步的展望，他认为女性应该有
更多机会参与到决策中来，“当谈
论ATP与WTA合并时，我认为很
重要的一点就是不能单从男性的角
度看待此事，而是要让更多女性参
与到决策层面的事务，这样大家的
想法才能得到同等的关注，大家都
能够得到同等的保护”。

年终总决赛槽点多，关注度连年下降

  对于WTA陷财务危机的传
闻，今年WTA年终总决赛“槽多
无口”的球场搭建进度起到了助燃
剂般的作用，而直接“点火”的人是
哈萨克斯坦网球协会副主席尤里·
波尔斯基，他于近日透露，WTA正
在考虑与ATP合并的可能性，“对
WTA来说，这是一个关乎生存的问
题，而对ATP则是一个声誉问题。

ATP的负责人不希望
看到WTA垮掉，因为
那样会对整个职业网
坛产生负面影响”。
  在说到两大网球
组织可能存在的合并
前景时，尤里·波尔
斯基甚至提到了一
些细节上的问题。

比如，在WTA巡回赛的整体受关
注度不及ATP的情况下，将赛事
版权打包出售很可能对综合收益更
有帮助，同时也有利WTA巡回赛
提升身价；倘若合并真的达成，这
两家在新门庭里如何合理占比以及
ATP怎么去补贴WTA等。
  今年的WTA年终总决赛于近
日开幕，举办地是墨西哥坎昆，但
直到前几天，办赛场地还处于施工
状态。与绝大部分赛事选用现有场
馆不同，WTA年终总决赛场地需
从零搭建：场地选址在坎昆高级酒
店区的一处高尔夫球场内，主打
“可移动”概念，看台可容纳约
4000名观众。理念有新意，但执行
力不足，进度拖沓，引发不少球迷
的吐槽和担心。

  外部环境的变化和强势资本的介入，正
在对许多职业体育赛道进行着重塑。今年6
月，职业高尔夫领域的顶级赛事PGA巡回
赛宣布，将与老对手LIV和DP世界巡回赛合
并，成立新的公司。相比这“冤家对头终成
家人”的一幕，ATP和WTA如果能各取所
需、力争双赢地走到一起，那将顺理成章
得多。
  尽管ATP和WTA一直就合并问题拉
锯，但在近三四年里，他们凑近的步伐从未
停歇。2020年12月，WTA对旗下赛事的名称
进行了系统调整，四站皇冠赛和五站超五
赛统一改称为WTA1000赛，改革后的九站
WTA1000赛事与ATP的九站1000积分的大
师赛完全对应。原先的WTA顶级赛改称
WTA500赛，国际赛改称WTA250赛，
这与ATP500和ATP250赛事也是完全登
对。另外，此前还有消息传出，称这
两大组织已分别聘请知名财务公司
来研究合并事宜。
  近期，ATP和WTA的高层管
理人员及相关代表将在伦敦举行
为期两天的峰会。也许会议之后，
会有更多新消息传出。
    本报综合报道
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